

■ SIGALENS

Le théâtre fait salle comble



Un public conquis, 120 personnes réunies.

La compagnie théâtrale « La Sauvage » a frappé fort lors de la première de son spectacle « Caprices » qui a eu lieu à Sigalens: plus de 120 personnes ont ri et applaudi une comédie de mœurs qui fait réfléchir devant les attitudes humaines excessives. Un spectacle vivant, attractif pour toute la famille de 7 à 77 ans. Une satisfaction pour l'association de Labescou « Les

Piments Masqués » (association pour promouvoir la culture et les arts vivants) qui a déniché cette troupe ainsi que la « CUMA » (Coopérative utopiste des musiques amplifiées) et la mairie de Sigalens qui ont organisé ce rendez-vous. Comme quoi le bon théâtre attire un beau et grand public dans les petites communes.

P. L.